

Ne paraît –il pas bizarre que la vénérée Fatima Zahra (bénie soit-elle), qui, eut une vie très courte, parvint au rang des prophètes de Dieu

<"xml encoding="UTF-8?>

Question 

Bonjour ! La vénérée Zahra fut tombée en martyr à l'âge de l'adolescence. Autant que je sache, il existe peu des hadiths qui sont relatés d'elle. Environ 10 ans, elle n'était qu'un enfant mineur. Donc, quelle la raison de lui donner un tel rang que la plume reste incapable de décrire ? Je voudrais dire quel est le facteur qui explique qu'une fille de 18 ans atteint le même rang que celui des prophètes ? Autrement dit, de quelles perfections était-elle dotée pour parvenir à un tel rang ? Je vous prie de me l'expliquer d'une manière précisée et détaillée

[Résumé de la réponse](#)

Le noble coran précise que le vénérée Jésus (bénî soit-il), atteignit un rang très élevé auprès de Dieu, lorsqu'il était au berceau. « Elle fit, alors, un signe vers le bébé. Ils dirent : « Comment parlons-nous à un bébé au berceau ? ». le vénérée Jésus dit : « Je suis, vraiment, l'esclave de Dieu. Il m'a apporté le Livre et désigné prophète. Où que je sois, Il m'a fait bénî ; et Il m'a enjoint, tant que je vivrai, l'Office et la Zakat ». 1 et dans un autre verset du noble coran, nous lisons : « Dans le berceau, il parlera aux gens, tout comme en son âge mûr ; et il sera du nombre des gens de bien ». 2

Donc, si nous acceptons qu'un bébé puisse devenir prophète, il est tout à fait normal qu'une dame céleste atteigne à l'âge d'adolescence ou de jeunesse, le même rang que celui des prophètes et cela n'est, aucunement, en contradiction avec les enseignements islamiques et coraniques. Mais, à la question de savoir comment se fait-il que certains individus parviennent

à un tel tant et à un tel statut, nous l'avons, précédemment, expliqué. Vous pouvez vous référer
: aux index concernés